
 

 

 

COMPTE RENDU BUREAU N°2 

Jeudi 21 septembre 2023 à Roanne 
 

 
COMITÉ LOIRE BASKET-BALL / 47-49 rue Gutenberg 42100 SAINT-ETIENNE 

www.loirebasketball.org 

 

Elus présents : Jean-Jacques BERAUD, Jean-François BOURGEON, Cédric CHATELARD, Nadine DELLA 

SAVIA, David LA MELA, Géraldine MONCORGE, Dominique MURE, Gilles SANFILIPPO, Denis VINCENT 

Elu excusé : Claudine ZENTAR, Antoine BEAL 

Invités : Abdel AOUAREM, Pauline BERAUD, Dylan SAVOI 

Invité absent : Céline PICQ 

 

18h50 début de la réunion 

 

Approbation du Compte-Rendu du Bureau 1 à l’unanimité (un compte rendu rapide du Codir est fait à 

DV) 

Voir Relevé de Décisions du Bureau 1 : ok 

Prise note Relevé de Décisions : NDS 

  
 
 PRESIDENT : 
 

- Agenda : point sur la représentation des élus sur les différentes manifestations, voir pour 

l’invitation des Crazy Dunkers qui est le jour de notre bureau N°3 

- Point sur l’ASEB, Magique et BTS :  

ASEB : les chèques ont été déposés, nous n’avons pas de retour de la banque. Une réunion s’est 

tenue avec les licenciés de l’ASEB (40 environ) et le club de St Jean Bonnefond qui va les 

accueillir. JFB a demandé à la FFBB qu’un geste soit fait pour ces licenciés. Le CD 42 ne 

facturera pas sa part sur les mutations et les mutés ne compteront pas dans le décompte des 

équipes engagées en championnat départemental. La Ligue fera également un geste. 

Association magique Basket : Une réunion a été faite. Un nouveau président a pris les rennes et 

aura des coachs pour toutes les équipes. 

ST Etienne BTS : suite à la réunion à la mairie entre la présidente, CZ et l’adjointe, une 

subvention va leur être accordée. En attendant, le CD 42 pourrait faire une avance au club pour 

les aider à repartir : adopté à l’unanimité. 

- Abonnements clubs Championnats de France : le bureau vote la reconduction des 

abonnements.  

- Académies : demande d’affiliation de FF camp Basket, une association qui existe déjà et qui 

gère des camps de basket. Ils devraient se rapprocher d’Espace Infinity Ball qui va ouvrir 

prochainement. Avis réservé  
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- CR de la soirée Clubs Partenaires et suite à donner : la soirée a connu un beau succès. La 

rédaction d’un projet « club partenaire » sera faite pour la prochaine soirée.  

 

SECRETAIRE  GÉNÉRALE :  

- Point licences : Nous sommes environ à 10 000 à ce jour, soit un hausse de 23%. 

- Tableau « animations » : toutes les animations devront être notées par les élus référents pour 

que les membres du Comité Directeur puissent être informés. 

- Retour Visio FFBB/Pdt LR et CD : Rappel réunion de zone le 25/11 – Point sur les différents 

labels Jeunesse et Vivre Ensemble – Lutte contre les violences aux enfants (cf note du 09/03 et 

visio sur site FFBB et effbb) – Point sur le 3x3 Entreprises – Licences gratuites de 10 à 15 par 

club cette saison -> cf PP sur effbb 

 

 

DIRECTEUR ADMINISTRATIF :  

 

- Info sur le mini-bus : il sera prochainement à notre disposition. DM et JJB iront le chercher. 

 

TRESORIER : 

- Il sera demandé à AB un point sur les club de Haute Loire qui ne sont pas à jour des cotisations. 

- GS demande où on en est de la caisse de péréquation PR : une 1ere demande de 1500€ a été 

faite en début de saison, un ajustement de 83€ a été fait ensuite. Il faut envisager une 

augmentation pour la saison prochaine. 

 

MOYENS GENERAUX : 

Il faut aller voir rapidement la salle de Marcigny pour homologation. 

 

POLE RELATION CLUBS :  

- CR de la réunion du 14/09 :  

- Il faut demander à la FFBB de pouvoir accéder aux réponses du questionnaire. 

- Tenir un tableau d’état d’alerte pour prioriser les visites 

- Un courrier aux mairies dont le gymnase n’est pas occupé va être envoyé 

- Les courriers de l’observatoire des incivilités ont été finalisés. 
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POLE FORMATION :  

- Retour depuis le 31/08 : la charge de travail pour la CTA est considérable sur cette 1ère semaine. 

- Projets court et moyen terme : Charte U13 et U15 : difficulté de trouver de cobayes. Idée de 

demander aux clubs participants de venir avec des joueurs. 

Présentation de la réforme des CEC. 

Le 2/10 se tiendra une visio pour les BF. DLM y participera. 

Un avis favorable a été donné pour le surclassement d’un U9 en U11 D. 

- Compte rendu 1er recyclage Arbitre : Benoit Malegue a remercié le CD42 pour son geste. Le 

président du Coteau Basket a été contacté au sujet des repas. 160 arbitres ont été recyclés. Une 

autre séance est prévue ce week-end. 

- Compte rendu réunion FT : tout joueur ou entraîneur qui sera sanctionné de 3 fautes techniques, 

pourra demander à arbitrer plutôt que d’être suspendu. Ce sera au CD de le désigner avec un 

officiel. 

- Réunion CRO : les U17 et U18 seront désignés par LR, les retours seront gérés par le CD 

- Mail Fraisses-Unieux - Désignation d’arbitres club rémunérés sur le championnat ligue dans un 

autre comité 

- Compte rendu de ETR : le RIC se tiendra le 23/06 avec le même fonctionnement que le TDE pour 

les U12. 

Le CIC se tiendra les 27 et 28 /10 avec 14 enfants. Le TIC (avec les comités de l’ancienne ligue du 

lyonnais + le Puy de Dôme) se fera le 29/10 avec les 14 du CIC. 

 

POLE TERRITOIRE :  

- Retour depuis le 31/08 : Compte rendu sur les activités Vital Sport, Faites du Basket et la 

Journée du Sport Scolaire.  

- Lors de l’Open Christian Jallon, le surclassement d’un U9 en U11 D1, a reçu un avis favorable. 

Le club de St Chamond est venu avec des gamins qui n’étaient pas licenciés : plutôt que 

d’amender, le club devra mettre à notre disposition un cadre du club pour les CEC. 

- Projets court et moyen terme : 

Réunir le groupe de travail Fair Play 

Réunir les clubs engagés en U9 pour le planning 

Programmer les plateaux U7 

Lancer les inscriptions de la phase 2 

Planning du Challenge 

- Horaires délégation : les permanences seront désormais de 17H à 19H30. Unanimité du bureau 

- Autorisation exceptionnelle de faire jouer un U13 en U11 avec dossier MDPH : accord à 

l’unanimité 

 

POLE SPORTIF :  

- Retour depuis le 31/08 : Montage des poules : le manque d’expérience des participants a 

compliqué l’élaboration.  

Un point a été fait avec la sportive sud, un tuto va être fait pour l’utilisation de la fiche de suivi. 

Rencontre avec jean Claude Bouteille qui va apporter une aide ponctuelle cette année. 

Le sous-main a été distribué lors des réunions 
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- Projets court et moyen terme : l’Open PR : il est difficile de mobiliser les élus. L’organisation est 

calée, il est par contre difficile de désigner les officiels. 

Le montage des poules de la phase 2 se fera le 28 octobre à Roanne. 

La sportive nord se réunira le 25/09, avec l’accueil de 2 nouveaux bénévoles. 

Suite à l’appel de JS, l’équipe de Veauche a été repêchée. 

Les permutations vont être étudiées et proposées à GL pour avis. 

Le 26/09 le groupe de travail 3X3 se réunira. 

 

QUESTIONS DIVERSES et TOUR DE TABLE  

Il nous faut communiquer mieux sur nos manifestations et leur organisation. Il sera souhaitable qu’une 

réunion de briefing se fasse avant les évènements. 

AA propose de nous offrir un coucous lors du prochain Codir. 

 

21H15 : clôture de la réunion 

  
La Secrétaire de séance      Le Président 

Nadine DELLA SAVIA       Jean-François BOURGEON 

 


